



3 Pièces

75 m²

Réf. 85269380

449 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée et très bien entretenue, ce toit terrasse est un parfait écrin pour une vie au quotidien ou un lieu de détente et villégiature. A l'intérieur, 75m2 de Confort et d'élégance, avec ses grands volumes : son grand salon, ses deux chambres, cuisine, sdb, toilettes séparées, et sa loggia aménagée pour recevoir et y vivre des diners mémorables. A l'extérieur, 55m2 d'espace paisible qui appelle à la détente, avec une vue dégagée, et de la verdure. Un grand garage et une cave complètent ce bien.

In a secure and very well taken care of residence, this roof top apartment is a perfect setting for daily life or a place of relaxation and vacation. Indoor, 75m2 of comfort and elegance, with its large volumes: its large living room, its two bedrooms, kitchen, bathroom, separated toilet, and its loggia designed to receive and experience memorable dinners. Outside, 55m2 of peaceful space that are designed to chill for, with open views, and greenery. A large garage and a cellar complete this property.

82 CROISSETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

